

Press Release

Jakarta - 17 Desember 2008

***Laskar Pelangi* Lolos Seleksi Festival Film Bergengsi - Berlin International Film Festival 2009 !**

Setelah memecahkan rekor film nasional dengan jumlah penonton di bioskop terbanyak hingga 4,4 juta penonton, kabar gembira kembali datang dari film *Laskar Pelangi* produksi Miles Films dan Mizan Productions. Film garapan sutradara Riri Riza yang diangkat dari novel laris karya Andrea Hirata ini menjadi salah satu film yang terpilih untuk menjadi bagian dari Berlin International Film Festival atau Berlinale 2009. Festival ini adalah sebuah peristiwa budaya terpenting di Jerman yang juga adalah salah satu festival film internasional paling bergengsi di dunia.

Film *Laskar Pelangi* masuk dalam kategori Berlinale Panorama. Dalam situs resmi Berlinale, di dalam kategori Panorama tertera, *"The selection of films gives an overview of trends in art-house world cinema. It attempts to bridge the divide between artistic vision and commercial interests"*. Film terpilih dalam kategori ini memberi gambaran umum tentang film-film seni dunia hari ini. Film-film yang menjembantani pemisahan visi seni dan daya tarik komersial.

Film-film bergengsi yang pernah masuk dalam kategori Panorama ini di tahun-tahun sebelumnya antara lain film karya sutradara/aktor Kevin Spacey yang berjudul *Beyond The Sea*, film *The Ballad of Jack And Rose* karya Rebecca Miller dan film *Little Red Flowers* karya sutradara Cina Zhang Yuan. *Laskar Pelangi* menjadi film cerita

panjang Indonesia pertama dari generasi baru perfilman Indonesia pasca reformasi, yang berhasil lolos masuk Berlinale Panorama.

Sutradara Riri Riza mengungkapkan kegembiraannya, "Dulu, ketika mengunjungi Berlinale sebagai mahasiswa sekolah film, saya mengucapkan mimpi ingin kembali. Mimpi itu segera akan terwujud dan kali ini saya dengan bangga hadir sebagai partisipan. Terpilihnya *Laskar Pelangi* dalam Berlinale 2009 seakan melengkapi prestasi film ini : diawali dengan sukses komersial, kemudian pengakuan Internasional."

"Saya sangat bahagia sekali *Laskar Pelangi* berhasil lolos masuk seleksi di Berlin International Film Festival. Masuknya *Laskar Pelangi* di Berlinale 2009 membuktikan bahwa film ini telah menembus batasan antara film komersial dan film artistik. Film *Laskar Pelangi* adalah paduan harmonis antara keduanya", ungkap Mira Lesmana, sang produser.

Mira Lesmana, juga berencana akan hadir bersama sang sutradara, Riri Riza, di perhelatan yang akan berlangsung dari tanggal 5 - 15 Februari 2009 tersebut. "Kami juga akan berpartisipasi dalam Berlin European Film Market, untuk mempromosikan *Laskar Pelangi* untuk pasar film Internasional. Ini salah satu upaya kami mengangkat ekonomi kreatif Indonesia," Jelas Mira Lesmana.

Informasi lebih lanjut:

Andanari Yogaswari – Publicist Miles Films
Jl. Pangeran Antasari No. 17, Cipete Selatan, Jakarta 12410
Telp. 021-7500739/503, Fax.021-75817755
e-mail : milespublicist@yahoo.com